



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda el 22° Aniversario de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Científica del Sur

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Científica del Sur, UCSUR, está conmemorando 22 años de fundación. Creada el 5 de febrero de 1998, con Resolución N°356-98-CONAFJ, constituye una de las jóvenes facultades que asumen cada día un rol cada vez más importante en la educación y formación de los profesionales médicos tanto en pregrado como en posgrado.

Por ello, en este nuevo aniversario de fundación, ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina, expresa un cordial y afectuoso saludo al Director de la Facultad, Mg. Claudio Peña Soto y al Director de la Carrera de Medicina Humana, Dr. Víctor Vallejo Sandoval, el mismo que hace extensivo al personal docente, administrativo y alumnos.

Asimismo, ASPEFAM hace propicia esta conmemoración para reafirmar su compromiso de persistir en el trabajo conjunto con las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UCSUR para seguir dotando a la educación médica de los mejores estándares de calidad y compromiso social, al servicio de la salud de la población peruana.

¡Feliz XXII Aniversario Facultad de Ciencias de la Salud -UCSUR!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM





Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

